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金井の地に住んで２０余年が過ぎま
した。 
何か地域貢献できないか考えた結
果、地域活動として町内会活動に参
加する事を決めました。 
地域が疎遠になっている今、顔の見
える地域・向こう三軒両隣の精神で
活動をしています。 
また、金井の歴史と伝統を子どもた
ちに伝承することも町内会として大
切なことだと思います。 


